

Die FIFA arbeitet mit dem Kolonialismus zusammen

10.04.2015

Categories: Sportboykott

Zwei korrupte Körperschaften - die FIFA und Israel - haben sich zusammengeschlossen, um sicherzustellen, dass ein weiterer Antrag Palästinas an eine internationale Organisation verspottet und abgelehnt wird. Als der palästinensische Fussballverband seine Absicht erklärte, bei der FIFA einen Vorstoss einzureichen, der den Ausschluss Israels aus dem internationalen Verband fordert, hat FIFA-Präsident Sepp Blatter umgehenden den Präsidenten des palästinensischen Fussballverbands, Jibril Rajoub, getroffen, um ihn davon abzubringen, einen solchen Vorstoss weiter zu verfolgen.

Lesen Sie den ganzen Artikel des [Middle East Monitor](#) (auf Englisch).

FIFA-Präsident Sepp Blatter wurde auf dem Kongress des afrikanischen Fussballverbands auf sein geplantes Treffen mit Jibril Rajoub angesprochen. Seine Antwort können Sie [hier](#) hören.